

Wetec GmbH & Co. KG • Dönges-Str. 1 • D-42929 Wermelskirchen

An unsere Kunden

Ihre Nachricht

Ihr Zeichen

Unser Zeichen
GZ

Remscheid,
28.02.2022

Risikobewertung des Russland-Ukraine-Konflikts

Sehr geehrte Damen und Herren,

gerne möchten wir zur aktuellen Situation im Russland-Ukraine-Konflikt und daraus resultierender Lieferschwierigkeiten Stellung nehmen.

Wir können bestätigen, dass wir aktuell keine Waren aus der Russischen Föderation, Weißrussland oder der Ukraine erhalten. Dadurch können wir aus diesem Bereich mögliche Lieferschwierigkeiten ausschließen.

Zum jetzigen Zeitpunkt können wir jedoch keine verlässlichen Auskünfte zur Entwicklung der Lieferketten sowie mögliche Lieferengpässe auf dem Weltmarkt, bedingt durch die bereits verhängten Sanktionen und mögliche weitere Sanktionen, erteilen.

Aktuell gehen wir nicht davon aus, dass wir durch die Krise in Lieferschwierigkeiten kommen werden. Ebenfalls haben wir bereits über die vergangenen Monate unsere generelle Lagerreichweite erhöht.

Für Rückfragen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

Wetec GmbH & Co. KG

i.V. Giacomo Zarba
Gesamtvertriebsleiter

-Dieses Schreiben wurde maschinell erstellt und ist ohne Unterschrift gültig!

Seite 2

To our customers

Ihre Nachricht

Ihr Zeichen

Unser Zeichen
GZ

Remscheid,
28.02.2022

Risk assessment Russia-Ukraine-Crisis

Dear Sir or Madam,

We would like to comment on the current situation in the Russia-Ukraine conflict and the resulting delivery difficulties.

We can confirm that we currently do not receive any goods from the Russian Federation, Belarus or Ukraine. Therefore, we can exclude possible delivery difficulties from this area.

At the present time, however, we are unable to provide any reliable information on the development of supply chains or possible supply bottlenecks on the global market due to the sanctions already imposed and possible further sanctions.

At present, we do not expect the crisis to cause any supply problems. We have also already increased our general stock range over the past months.

Please do not hesitate to contact us if you have any questions.

With best regards

Wetec GmbH & Co. KG

i.V. Giacomo Zarba
General sales manager

-This letter was created by machine and is valid without signature